

Die Aktion "Mein Sonnenschein" richtet sich seit 2011 an Kinder, um ihnen so früh wie möglich viel über die Risiken von zu viel Sonneneinstrahlung, den damit verbundenen Hautschäden und dem bestmöglichen Schutz vor schädlicher Sonneneinstrahlung nahe zu bringen.

Heute war es für die beiden zweiten Klassen soweit. Frau Schmitt, berufstätig in einer Apotheke, lehrte die Kinder spielerisch die Vorteile, aber auch die Nachteile der Sonne und ihrer UV-Strahlung.

Nach dem Erklären der Sonnenregeln, dem Probieren von Sonnencreme und dem Sonnentanz zur passenden Musik war das anschließende Quiz ein Klacks.

So konnten alle Kinder als Belohnung tolle Preise mit nach Hause nehmen. Und Sonnencreme für die ganze Schule gab's obendrein dazu. Jetzt steht dem Sommer nichts mehr im Weg!

